

SWI

Personel Polsek Cugenang Laksanakan Apel Pagi sebagai Bentuk Kedisiplinan dan Kesiapan Tugas

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

May 22, 2024 - 10:06



Polres Cianjur Polda Jabar — Pada Rabu pagi, 22 Mei 2024, personel Polsek Cugenang melaksanakan apel pagi di halaman Mapolsek Cugenang. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Cugenang dan dihadiri oleh seluruh anggota Polsek. Apel pagi ini merupakan rutinitas yang dilakukan untuk mengecek kesiapan personel sebelum melaksanakan tugas sehari-hari.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan bahwa apel pagi ini adalah bagian dari upaya untuk menegakkan kedisiplinan dan mempersiapkan personel dalam menjalankan tugas kepolisian dengan baik.

"Apel pagi merupakan wujud disiplin dan kesiapan kita dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Melalui apel pagi, kita bisa melakukan pengecekan personel dan memberikan arahan langsung mengenai tugas-tugas yang akan dilaksanakan," ujar Kapolsek Cugenang.

Dalam apel pagi tersebut, Kapolsek Cugenang memberikan pengarahan mengenai tugas-tugas harian dan menekankan pentingnya pelayanan yang humanis kepada masyarakat. Selain itu, disampaikan pula arahan mengenai peningkatan kewaspadaan dan kesiapsiagaan dalam menghadapi situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cugenang.

Kapolsek Cugenang juga menambahkan bahwa kedisiplinan adalah kunci utama dalam menjalankan tugas kepolisian. "Kedisiplinan adalah pondasi utama dalam menjalankan tugas kita sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat. Dengan disiplin yang tinggi, kita bisa memberikan pelayanan yang optimal dan responsif terhadap setiap kejadian di masyarakat," tambahnya.

Setelah apel pagi, personel Polsek Cugenang segera melanjutkan tugas mereka di berbagai bidang, termasuk patroli, pelayanan masyarakat, dan kegiatan preventif lainnya. Kapolsek Cugenang berharap agar seluruh personel selalu menjaga integritas dan profesionalisme dalam setiap pelaksanaan tugas.

"Kami sangat mengapresiasi dedikasi dan semangat seluruh personel Polsek Cugenang. Mari kita terus tingkatkan kualitas pelayanan kita demi terciptanya keamanan dan ketertiban di wilayah kita," tutup Kapolsek Cugenang.

Kegiatan apel pagi ini diharapkan dapat terus memotivasi personel Polsek Cugenang untuk selalu siap siaga dan memberikan yang terbaik dalam menjalankan tugas kepolisian, sehingga masyarakat dapat merasakan keamanan dan kenyamanan di lingkungan mereka.